

Homage à Louis Sauger

En 1962 à mon entrée à l'Ecole de Grignon après le bizutage traditionnel, a eu lieu le baptême de la promotion en présence d'anciens élèves entrés 25 ans avant nous. Parmi ceux-ci, Louis Sauger a tout de suite crevé l'écran. Il s'est d'abord réjoui de la présence au sein de notre promotion d'un nombre significatif d'élèves originaires des pays africains du nord (Algérie, Maroc, Tunisie) et du sud du Sahara (Sénégal : Oumar Dia, Bénin, Cameroun). Il a souligné ensuite les besoins immenses des services de recherche et de développement des pays africains en cadres supérieurs au lendemain des indépendances et nous a vivement encouragés à contribuer à cette aventure du développement rural.

Cette intervention dont je garde un souvenir ému a marqué nos esprits et décidé six d'entre nous à répondre à son appel.

Je lui en suis reconnaissant.

Jean Pascal Pichot

15 décembre 2020